



Elternbrief - Corona-Update

16. Oktober 2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die erste Etappe des Schuljahres 2020/2021 ist nun mit den Herbstferien erreicht. Wir sind alle sehr froh, dass wir bis jetzt ohne Einschränkungen arbeiten konnten, dass keine Klassen, Lehrkräfte oder Mitarbeiter*innen der Schule in Quarantäne mussten.

Die Zahl der Neuinfizierten steigt in der Bundesrepublik von Tag zu Tag deutlich an, sodass neue bundesweite und landesweite Regelungen notwendig wurden. Für die Schulen in Baden-Württemberg gilt ab heute, dass ab 35 Neuinfizierten auf 100.000 Einwohner (innerhalb einer Woche im **Landesschnitt**) zusätzliche Maßnahmen zu ergreifen sind.

- Erweiterung der Maskenpflicht auf den Unterricht an weiterführenden Schulen
- Verbot von außerunterrichtlichen Veranstaltungen
- Sportunterricht: Kontaktsportarten und alle Betätigungen, für die ein unmittelbarer Kontakt erforderlich ist, sind nicht erlaubt.
- Einschränkung der Nutzung der Schule für außerunterrichtliche Zwecke

Die aktualisierten Hygienehinweise für Schulen verlangen nun alle 20 Minuten ein **Stoßlüften** der Unterrichtsräume für 3 bis 5 Minuten. Vor allem in der kalten Jahreszeit ist das gründliche „Stoßlüften“ anstrengend für Lehrkräfte und Schüler*innen. Zur Bewältigung dieser Situation ist entsprechend **warme Kleidung** für die Schüler*innen unabdingbar. Die Sicherheit aller Beteiligten muss Vorrang haben.

Je nach Infektionsgeschehen können die betroffenen Kommunen weitere Einschränkungen erlassen, auch solche, die die Schulen betreffen. Aktuell liegt der landesweite Durchschnitt bei 34,4 Fällen auf 100.000 Einwohner. Deshalb wird in den kommenden Tagen mit der Ausrufung der Pandemiestufe 3 zu rechnen sein, die die o.g. Maßnahmen zur Folge hat.

Am ersten Schultag nach den Herbstferien müssen alle Schüler*innen wieder eine Gesundheitsbestätigung mitbringen. Wir teilen sie in Papierform aus. Die entsprechenden Datenschutzbestimmungen sind im Downloadbereich unserer Homepage zu finden. Hier finden Sie auch die aktuellen Infoschreiben des Ministeriums und die Hinweise des Gesundheitsamtes für den Umgang mit kranken Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Walter
Schulleiterin

Nicole Beyer
Stellv. Schulleiterin